

Sergei Lavrov, canciller ruso

“La Tercera Guerra Mundial podría estar muy cerca”

El ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Sergei Lavrov, advirtió este domingo que “la Tercera Guerra Mundial podría estar muy cerca”, citando palabras del presidente Vladimir Putin. Sus declaraciones surgen tras los ataques de Estados Unidos a instalaciones nucleares en Irán, lo que ha generado una nueva ola de tensión internacional. Lavrov acusó a Occidente de aplicar el derecho a la auto-defensa sin respetar la Carta de las Naciones Unidas, advirtiendo que eso conduce al “caos total”.

El canciller criticó la falta de condena al bombardeo estadounidense y calificó de “cinicos” a quienes justifican los ataques bajo el argumento del derecho israelí a defenderse. Además, afirmó que varios países están dispuestos a transferir armas nucleares a Irán, aumentando el riesgo de una escalada global.

Putin, que recientemente expresó su preocupación por el potencial de conflicto en Ucrania y Medio Oriente, aún no se pronuncia oficialmente. Sin embargo, su entorno, incluido Dmitri



Sergei Lavrov, canciller ruso.

Medvédev, ha condenado la operación de Washington, calificándola de “irresponsable”.

Teherán respondió con misiles y ahora busca apoyo en Moscú, mientras que Rusia denuncia una violación del derecho internacional.

Aunque no se registraron niveles peligrosos de radiación, la tensión geopolítica crece. Lavrov también criticó duramente a la UE y su política hacia Rusia, señalando consecuencias económicas y sociales por la confrontación.

Con información de Infobae